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【本日のプログラム】 

司   会   斉藤 貢 例会運営委員長   斉唱 「我等の生業」 

プログラム 『移動例会』 ～デンソーエアリービーズ見学例会～ ㈱デンソー西尾製作所（事務棟／体育館） 

       食事 12:00～ / 例会 12:30～ ＊デンソーエアリービーズ紹介・練習見学 

ビジター  岡崎東ＲＣ－1名  碧南ＲＣ－11名  西尾一色ＲＣ－16名  西尾 KIRARARC－7名  

                      

 

本日は、永田さんをはじめ、デンソー西尾の皆様にはお世話をおかけい

たします。ホームタウンパートナーとして西尾市と協定を結ばれた話をうか

がい、西尾ロータリーも協力させていただきたく思います。 

さてバレーボールの話ですが、前の東京オリンピックが1964年に開催さ

れ「東洋の魔女」が活躍しました。私が6歳の時、保育園でした。アニメ「ミュ

ンヘンへの道」が1972年、14歳で中学生でした。懐かしいです。 

昨年大きな大会で優勝され、有馬社長さま以下 皆さんよろこんでみえ、 

話によく出ました。すこぶるご機嫌がよく、サプライヤーにもなごやかに。今年も期待したいと思います。 

西尾と言ったら、地域ブランドの西尾の抹茶、三河一色産うなぎ、そして新しくエアリービーズの本拠地。

エアリービーズの皆様、本日は貴重な時間を作っていただいてありがとうございました。うら若き乙女に失礼

な表現だとは思いますが、とても迫力を感じました。もう間近に迫ったオリンピック。毎日毎日が大切な時間

だと思いますが、ありきたりな言葉ですが、練習はうそをつかない、頑張ってください。西尾市民として、西

尾と言ったらエアリービーズの本拠地、エアリービーズと言ったら西尾と認知してもらえるようになりたいと思

います。最後に 普段はストイックな生活や練習環境でしょうが、我々メンバーには、世話好きなおじさんも

いますし、飲食店もありますので、息抜きをしたいときにもよろしければお声がけをしてください。ありがとうご

ざいました。 

 

〔〔会会長長挨挨拶拶〕〕  

〔〔委委員員会会報報告告〕〕  

〈出席委員会〉杉浦 広委員長 

本日の出席数  43名 

3月 27日のﾒｰｸｱｯﾌﾟ 13名 

訂正出席率 97.18％ 

〈スマイルボックス委員会〉 三浦眞澄委員長 

柴田高広君 永田所長様はじめデンソー西尾

様、バレーボール事務局の皆様、お忙しい中、

快く例会をお引き受け頂き有難うございまし

た。本日は宜しくお願いします。 
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〈次回例会のお知らせ〉4月17日(火)   クラブフォーラム 

西尾信用金庫 本店1F 大会議室  

〔〔卓卓話話

 

移動例会～デンソーエアリービーズ見学例会～ 


